

Protestaban contra los desalojos de campamentos: Alumnos de la Utem frustran toma de campus de Ñuñoa por parte de encapuchados

Vándalos bloquearon los accesos y empujaron a trabajadores, pero los estudiantes abrieron las puertas para entrar a clases.

FERNANDA AROS

Ayer en la mañana, un grupo de encapuchados irrumpió en la sede de Ñuñoa de la Universidad Técnica Metropolitana (Utem), bloqueó los accesos y desplegó lienzos en favor de quienes viven en campamentos, exigiendo que no se desaloje a dichas personas.

La medida de fuerza indignó a la comunidad estudiantil que en ese momento llegaba a la institución, y se enfrentó con los ocupantes. Finalmente, los alumnos lograron abrir uno de los portones e ingresaron para dar inicio a la jornada, mientras que los vándalos seguían dentro del inmueble.

Según las autoridades del plantel, los encapuchados ingresaron a la hora de apertura de la universidad, cerca de las 7:00 a. m. Luego, y en medio de gritos, comenzaron a empujar a los guardias y personal de aseo hacia la salida, para luego cerrar las rejas y tomarse el recinto. Estuvieron dentro casi una hora.

Este campus, ubicado en ave-



Estudiantes ingresaron trepando las rejas, mientras los encapuchados estaban adentro protestando.

nida José Pedro Alessandri, es el más grande que tiene el establecimiento estatal, por lo que fueron cerca de 3.700 los estudiantes afectados.

A raíz de los hechos, la rectora Marisol Durán, quien se encontraba en Magallanes por la

sesión mensual del Consejo de Rectores, envió un comunicado a la comunidad: "El campus fue tomado por desconocidos durante aproximadamente una hora en el contexto de una movilización en contra de la llamada 'Ley Antitomas'. Afortunadamente no tenemos ninguna persona de nuestra comunidad herida".

Además, destacó que se activaron los protocolos de seguridad "con el correspondiente aviso a Carabineros, que al llegar al recinto no intervino directamente", sino que "se hicieron actividades de monitoreo desde afuera del lugar".

Durán también condenó "hechos de esta naturaleza, en que las universidades públicas nos vemos vulneradas cuando no se respeta su gobernanza, y aseguramos que no vamos a permitir que nuestra comunidad se vea perjudicada por actos de violencia". Y afirmó que existirá un mayor monitoreo en los diferentes campus para "resguardar el normal funcionamiento de las actividades".